

Objet : Une famille décimée en Judée-Samarie

Date : 12 mars 2011 20:23:16 HNEC

À : reaction@desinfos.com

▶ 3 pièces jointes, 52,6 Ko

Une famille décimée en Judée-Samarie

Samedi 12 mars 2011 à 16:24



" Un Palestinien a poignardé à mort une famille israélienne toute entière dans la nuit de vendredi à samedi. Un enfant de 11 ans, un autre de 3 ans et un bébé figurent parmi les victimes. Le terroriste a pris la fuite.

"Cette nuit, un terroriste s'est introduit dans une habitation privée de la localité d'Itamar et a assassiné cinq personnes, trois enfants dont un bébé et leurs deux parents, a déclaré un porte-parole militaire..."

Aucune revendication n'a été formulée, mais le Hamas qui contrôle la bande de Gaza avait auparavant apporté son "plein soutien" à tout acte hostile aux Israéliens vivant en Judée-Samarie.

L'agression de ce samedi 12 mars est la plus meurtrière depuis plusieurs mois. Celle-ci a été commise en plein shabbat, jour du repos hebdomadaire dans le Judaïsme.

Depuis plusieurs semaines, les restrictions de déplacements avaient auparavant été allégées pour les biens et les citoyens palestiniens de Judée-Samarie, où l'armée israélienne s'était faite plus discrète au profit des forces de l'ordre palestiniennes.

Le mode opératoire du terroriste rappelle de tristes souvenirs dans la conscience collective israélienne.

Une agression similaire s'était en effet produite en 2002 lorsqu'un homme muni d'une arme à feu avait fait irruption dans une maison et avait abattu les quatre membres d'une famille et un voisin."

[Ce 12 Novembre 2002, sous le coup de la tristesse qui m'avait envahi à l'annonce de cette triste nouvelle, j'écrivais, alors, une Lettre ouverte aux juifs de France et aux amis d'Israel](#)

Lettre ouverte aux juifs de France et aux amis d'Israel

Lettre ouverte aux juifs de France et aux amis d'Israel

Aujourd'hui 12 Novembre 2002, on enterre Matan(5ans et demi) et Noam (4 ans) Ohayon avec leur maman Revital (34 ans).

Il est quatre heures du matin. Je n'arrive pas à trouver le sommeil.

Aussi, j'ai décidé de m'adresser à vous juifs de France et aussi à vous amis d'Israel.

Israel vit des heures bien difficiles et, malheureusement, se prépare à faire face à des événements encore bien plus douloureux .

Israel doit affronter ces "Forces du mal" qui se sont déjà mises en marche dans ce que certains n'hésitent pas à appeler le début de " la 3eme guerre mondiale" et ceci dans le cadre d'un choc de civilisations. Ce combat risque d'être long et douloureux non seulement pour Israel mais aussi pour le Monde entier.

Je pense qu'aujourd'hui on ne peut plus hésiter, on ne doit pas rester indifférent. Il faut choisir son camp. Afin de survivre, le Peuple Juif, aide par ses amis, se doit de faire corps avec Israel pour le soutenir dans son combat quotidien. Il s'agit pour chacun d'entre nous de faire le maximum dans ce sens. Les moyens multiples d'y parvenir se doivent d'être coordonnés. Chacun d'entre nous, en son âme et conscience, doit faire tout ce qui est en son pouvoir afin de renforcer notre lutte contre ces "Forces du Mal" auxquelles nous sommes confrontés jour après jour.

Je dis à ceux qui hésitent encore : c'est rester dans le cadre républicain que de lancer ce cri d'alarme : "France, tes valeurs foutent le camp". Oui, il vous faudra dénoncer tous les excès, tous les débordements de la politique étrangère de la France en particulier au Moyen-Orient. Oui, il vous faudra dénoncer, entre autres, ces alliances plutôt douteuses de la France avec certains pays, cela afin de préserver certains intérêts économiques, même au détriment d'un minimum de morale.

Vous avez bien compris. Je parle des alliances et du soutien de la France à des régimes dictatoriaux comme : la Lybie de Khadafi, l'Irak de Saddam Hussein, la Syrie de Bechir Assad, le Liban de Hariri dominé et géré par la Syrie et le Hezbollah (vous savez ce mouvement à vocation sociale !!), l'Iran qui soutient le Hamas et le Hezbollah.

Je parle de cette politique ouvertement anti-israélienne dont la France s'est faite le "Champion" entraînant, avec elle, la majorité des Pays de l'Union Européenne. Bien entendu, nous considérons qu'une telle attitude enlève à la France et à l'Union Européenne tout crédit et tout droit de participer à la recherche d'une solution au Proche-Orient.

Je parle de la majorité des Médias français qui, sous l'égide de l'AFP, fustige, jour après jour, Israel en utilisant la terrible arme médiatique de la Désinformation. Je parle des Boyotteurs d'Israel, que la France n'essaie même pas de poursuivre en justice ceci conformément à la loi française.

J'aurais pu aussi bien m'adresser de la même manière à d'autres pays pour critiquer leur attitude et leur part de responsabilités dans l'aggravation du conflit israélo-palestinien et dans leur faiblesse dans la lutte contre le Terrorisme International trop souvent lié à l'Islam Fondamentaliste. Par exemple, Monsieur Tony Blair tient un double langage : d'une part, il proclame sa détermination à combattre le Terrorisme International auprès des Etats-Unis et d'autre part, il laisse se développer, à Londres en particulier, les noyaux de ce même Terrorisme au sein même de certaines mosquées ou centres islamistes fondamentalistes au vu et au su de tout le monde. Monsieur Tony Blair ferait bien de "balayer devant sa porte" et ensuite envisager de participer à une action contre l'Irak!!

Je pourrais continuer longuement à formuler mes critiques car cette liste est bien loin d'être exhaustive.

Bien que nos adversaires soient nombreux et puissants, n'hésitez pas à jeter toutes vos forces dans ce combat. Croyez-moi, ce combat est loin d'être perdu et je suis persuadé que les événements futurs feront revenir, progressivement, à la raison tous ceux-là mêmes qui ne cessent de nous dénigrer. Quant à la façon par laquelle chacun d'entre vous doit envisager son avenir personnel et celui de sa famille, nul ne peut vous influencer car ce choix est trop personnel. J'ai fait le mien il y a plus de 34 ans.

Aussi je renouvelle mon Appel :

Unissez-vous, Formez bloc autour d'Israel pour nous aider à combattre ces "Forces du Mal".

**Faites le pour Matan et Noam tués avec leur maman.
Faites le pour Daniella tuée dans son lit d'enfant.
Faites le pour Shalevet tuée dans les bras de son père.
Faites le pour les enfants de Tekoa massacrés dans une caverne.
Faites le au nom de toutes ces victimes innocentes.
Faites le aussi pour ceux qu'on appelle "les blessés à vie".**

Faites le "au nom de tous les vôtres".

Hec* *******

Aujourd'hui Samedi 12 Mars 2011 (exactement 8 ans et 4 mois après jour pour jour) le

même drame se déroule au même endroit. Qu'ajouter à ce que j'ai écrit dans cette lettre ouverte si ce n'est que de dénoncer une fois de plus l'hypocrisie de tous ceux qui, en condamnant Israël, encouragent les actes crapuleux de ce genre : La France avec Alain Juppé et Nicolas Sarkozy qui poursuivent la politique pro-arabe du Quai d'Orsay, Les États-Unis avec les déclarations souvent hostiles de Barack Obama et Hillary Clinton, les relations plutôt tendues entre Israël et la Grande-Bretagne, etc...etc...

Aujourd'hui, il est de "bon ton" pour de nombreux pays de critiquer systématiquement la position israélienne sur « le processus de paix » et les territoires disputés de Judée-Samarie (À l'attention des journalistes, le mot « Juif » vient du mot « Judée »). Ne nous faisons pas trop d'illusions. Ils verseront quelques larmes de crocodile mais continueront à exercer leur pression sur l'État d'Israël pour faire céder Israël. Si cela arrivait, le pire serait à craindre.

"Ce drame intervient alors même qu'une source israélienne fait état d'une nouvelle approche graduelle de l'État juif pour sortir le processus de paix de l'impasse.

Dans une interview publiée par le Wall Street Journal, Ehud Barak avait évoqué un plan visant à accorder aux Palestiniens un État aux frontières provisoires, hypothèse que les intéressés rejettent."

